

Presidente de Ucrania habló ante diputados federales

Zelensky, el presidente de Ucrania, habló ante los legisladores, a quienes dijo que la paz tiene que ser sin alternativa y; es por eso, que el mal tiene que perder. Por ello, añadió, se dirigen al mundo por el apoyo. Llamó a todos los países a juntarse a los esfuerzos globales para la implementación de la fórmula ucraniana de la paz. En tanto, el presidente de la Jucopo externó que Creel no representa la diplomacia mexicana; sin embargo, <u>Santiago Creel</u> señaló que a él le corresponde, como Presidente de la Cámara, conducir la diplomacia parlamentaria.

https://drive.google.com/file/d/1OH5uhKasJGGotY8ds9j8oHVKJ25oGtFB/view